
１．集計結果（回答数１１７）

アシックス社デザイン

試作品 アシックス① アシックス② アシックス③ アシックス④

仕　様 （マイナーチェンジ） （検討委員会提案） （メーカー提案） （メーカー提案）

票　数 8 2 36 9

ミズノ社デザイン

試作品 ミズノ① ミズノ② ミズノ③ ミズノ④

仕　様 （マイナーチェンジ） （検討委員会提案） （メーカー提案） （メーカー提案）

票　数 10 10 34 8

必要と思われる機能面

機　能 袖の取り外し 脇のメッシュ ポケットのファスナー その他の意見 記入なし

票　数 15 13 21 10 58

２．主な意見
・滋賀だけ毎年ダサイ。来年はｶｯｺｲｲのを希望。

・防水がよい。

・去年のモデルはなしにしてほしい。

・変更反対。条件：全部県の補助であればOK。

・ロゴデザインありがよい。

・見た目や生地が選ぶポイントになった。

・6と７のﾐｯｸｽﾃﾞｻﾞｲﾝを検討してはいかがでしょうか。

・今のと近いのがよい。上の裾はしめられないのですか？H36国体でまた変わるのか？ﾏｲﾅｰﾁｪﾝｼﾞでは経費のかかり具合は？

・今のと同じような感じにしてほしい。

・今のと近いマイナーチェンジがよい。

・内側のポケットがほしい。

・機能面の詳細までは解らない。

・競技開催が９月末から１０月上旬になったため、上着ナイロンは暑いと選手から不評。普通のｼﾞｬｰｼﾞ素材でつくってほしい。

・軽くて動きやすい生地にしてほしい。

・すぐに乾く生地を希望する。

・軽い素材でかさばらないものにしてほしい。

・上着・ﾊﾟﾝﾂ+Tｼｬﾂ（半袖）の３点セットにしてほしい。色はﾌﾞﾙｰ。9月末というと暑いので。

・ワンポイントで赤（明るい色）が欲しい。背中にメッシュ（汗よけ）が欲しい。

・支給であれば変更可能。

・どれもデザインがダメ。今のままでよい。

・もっと若さが出るものにして欲しい。

・Tシャツを作ってほしい。

・びわこの絵は入れた方がよい。

・現在のものとあまり変わりがない。今の時代に合うように思い切って変えてもらいたかった。

・どれくらの値段になるかによる。

・ﾃﾞｻﾞｲﾝがあまりよくない。Tｼｬﾂをつくってほしい。

・少し地味的である。

・6のﾃﾞｻﾞｲﾝ上着+7のﾃﾞｻﾞｲﾝﾊﾟﾝﾂの組み合わせがよい。

・背面は滋賀といれてほしい。

・上衣腰回りのしぼり。

・もう少しｲﾝﾊﾟｸﾄのあるﾃﾞｻﾞｲﾝで、ｼﾞｭﾆｱにうけるものを！！

・ﾏｻﾞｰﾚｲｸは小さい方がよい。

・ｼｮｯｷﾝｸﾞﾌﾞﾙｰ蛍光色がよい。携帯電話を入れられるﾌｧｽﾅｰ付きﾎﾟｹｯﾄがあればよい。３③背の琵琶湖を大きくして欲しい。

・背中のﾛｺﾞﾏｰｸを漢字から英字にした方がよいと思いました。

・滋賀県のﾛｺﾞﾏｰｸはダメ。袖はﾏｼﾞｯｸﾃｰﾌﾟでしぼる方がよいのでは。背中の滋賀よりﾏｻﾞｰﾚｲｸの方がよい。ﾌｧｽﾅｰは白がよい。

・色はｱｼｯｸｽ③がよい。ポロシャツを採用して欲しい。

・ﾏｻﾞｰﾚｲｸの背中ロゴ大きすぎる。袖口とか肩とかに刺繍やﾜﾝﾎﾟｲﾝﾄであるぐらいがいいのではないか。背中のロゴも大きすぎる。プ
リントは夏、張り付いて暑い。キャップも薄く洗えるもの、撥水性がほしい。

◆11月２０日国民体育大会入賞者報告会において、各競技団体の参加の皆さまから新しい国体ユニフォー
ムの意見を聞きしました。

新しい国体ユニフォームアンケート集計


